
 
 
 Einstimmig beschließt der Stadtrat, den SPD-Antrag, für den neuen Bürgertreff in 

der Innenstadt die Beheizung mit ökologisch sinnvollen Anlagen vorzunehmen 
(geothermische Anlage oder Biomasse-Heizanlage), gleichfalls zur weiteren 
Behandlung in den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss zu verweisen 

 
 


